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Студент БГУИР: у молодежи есть 
возможности реализоваться в своей 
стране, главное - захотеть 

 

27 сентября, Минск /Корр. БЕЛТА/. У молодежи есть возможности 
реализоваться в своей стране, главное - захотеть. Таким мнением студент 
второго курса БГУИР Вячеслав Черняков поделился с журналистами по 
итогам встречи Президента Беларуси Александра Лукашенко со студентами 
технических вузов в БГУИР, передает корреспондент БЕЛТА. 
 
"На мой взгляд, беседа была достаточно откровенной. Затрагивались 
абсолютно все темы, причем на доступном для каждого языке. Самое 
главное, что каждый желающий мог задать вопрос главе государства и 
получить компетентный ответ", - рассказал студент. 
 

• Лукашенко ответил на вопрос, помогает ли ему искусственный интеллект в 
президентской работе 

• Лукашенко о стартапах: чем больше идей, тем лучше, всегда поддержим 
нужное 

Вячеслав - молодой ученый. "Я состою в студенческой научно-
исследовательской лаборатории БГУИР, являюсь разработчиком 
биомеханического протеза предплечья, и в дальнейшем хотелось бы 
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открыть в нашей стране собственную компанию по производству протезов. 
На мой взгляд, это достаточно перспективное направление. У меня есть 
своя небольшая команда, с которой мы проводим разработку этого протеза. 
Мы каждый раз узнаем для себя что-то новое, движемся маленькими 
шагами, но они важны для проекта. Я считаю, что у молодежи есть 
возможности реализоваться в своей стране, главное - захотеть". 

 

 



"Я прочувствовал атмосферу данного мероприятия. Сначала я был зажат, а 
потом какая-то магия произошла, раскрепощение, - подчеркнул 
обучающийся третьего курса филиала БГУИР "Минский радиотехнический 
колледж" Владислав Клейменов. - Я считаю, что у молодых есть очень 
большая поддержка от государства. Уверен, что могу развиваться в том 
направлении, которое для себя выбрал. Вижу себя только в своей стране и 
хочу вносить свой вклад в ее развитие".-0- 
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